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ATA N.° 09/2016 

Aos cinco dias do mês de Abril de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou que o Secretário Carlos Alberto Walter 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas que havia um ofício destinado ao Gabinete do Prefeito e um ao 

Presidente do Tribunal de Contas do Estado, Sr. Marco Peixoto. Em correspondências recebidas 

havia oito (08) comunicados do Ministério da Educação informando a liberação de recursos 

financeiros destinados a garantir a execução de programas de Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação. Em seguida, foi realizada a leitura do Projeto de Lei número 

dezoito (18) que cria o Conselho Municipal do Turismo de São Pedro da Serra e dá outras 

providências, o qual foi encaminhado ao plenário em regime de urgência. Conforme na ordem do 

dia, o Secretário procedeu com a leitura do Projeto de Lei número dezessete (17), que posto em 

votação foi aprovado por unanimidade, e Projeto de Lei número dezoito (18), que devido o 

pedido de urgência foi apreciado e aprovado por unanimidade. Passando para as explicações 

pessoais, o vereador Jandir Klein Werner solicitou um ofício ao Poder Executivo de 

esclarecimento a respeito do calçamento no posto de saúde de Campestre Alto. O vereador Auri 

Leopoldo Hensel pediu que se encaminhasse um ofício a Secretaria de Obras para que se faça 

algum tipo de pavimentação na subida que dá acesso ao Centro Cultural de São Pedro da Serra, 

pois disse que ouviu reclamações dos pais dos alunos que frequentam o centro de que a subida 

além de ser íngreme não oferece condições adequadas para a subida de carros, e a situação é 

ainda pior em dias de chuva. O mesmo questionou o andamento do Projeto de Urbanização da 

área rural e cobrança do IPTU referente aos lotes de terras nesta região. Em explicação, o 

Assessor Jurídico Gerson Schafer disse que o projeto engloba a urbanização das áreas situadas 

até 50m a partir da rua principal. Uma vez urbanizado, essas terras podem ser desmembradas 

de áreas maiores e transformadas em terrenos, onde o proprietário passará a contribuir com o 

IPTU e também terá direito de realizar um financiamento para a construção de um imóvel. As 

demais terras que não estão dentro dos limites urbanos pagam o ITR.  O Vereador Auri, ainda 

com a palavra, comentou que esteve no gabinete do Governador do Estado Sr. José Ivo Sartori 

no dia vinte e três de março para solicitar empréstimo governamental para a pavimentação de 

estradas do interior do município de São Pedro da Serra. E que infelizmente a situação 
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econômica atual do nosso estado é crítica. O vereador Carlos Alberto Walter parabenizou os 

clubes que participaram da Taça Emancipação e comentou sobre a reportagem no jornal Ação 

feita pelo Poder Executivo a respeito da crise econômica do país. Ele disse que a renúncia do 

aumento salarial do Vice-Prefeito, Prefeito e Secretários é positiva mas não suficiente para 

enfrentar este período difícil, sugeriu que se reorganize os gastos e remova cargos 

desnecessários, ou realoque funcionários para que assumam duas funções, como o caso dos 

secretários, por exemplo. O mesmo também disse que recentemente compareceu, juntamente 

com o presidente Guilherme Schmitz, em uma assembleia na Secretaria da Fazenda do Estado 

e que apesar da dificuldade financeira em que nos encontramos, os valores do ICM e IPVA 

estão sendo depositados na conta das prefeituras em dia, bem como os repasses para a 

educação e saúde. Ainda com a palavra, o vereador Carlos Walter questionou a atual situação 

em que se encontra o museu municipal e solicitou um ofício de esclarecimentos a respeito do 

assunto, disse que recebeu ligações de munícipes descontentes com a inatividade do mesmo. 

Em resposta, o Secretário da Cultura, Francisco Meineke, que se fez presente na sessão 

ordinária, explicou que anteriormente o museu estava instalado juntamente com a biblioteca 

municipal em um único endereço, porém através de um projeto, ampliou-se a biblioteca e 

demandou-se um espaço maior, sendo assim realocaram os dois serviços em diferentes 

estabelecimentos, ambos alugados mas com um valor ainda inferior ao aluguel do imóvel onde 

antes ambos estavam dispostos. Sendo assim, a biblioteca prosperou e se encontra em pleno 

funcionamento, porém devido à falta de verba para contratar um funcionário especialmente para 

atender o museu, este se encontra fechado. Por fim, o vereador Carlos demonstrou seu 

desapontamento frente à posição em que se encontra o município nas pesquisas do IDESE 

(Índice de Desenvolvimento Socioeconômico), disse ser uma vergonha não estarmos nem nos 

duzentos primeiros lugares, já que ocupamos a 223° posição e restam apenas cinco municípios 

abaixo desta. Salientou que São Pedro da Serra necessita urgentemente uma melhor gestão do 

desenvolvimento socioeconômico e previu que em alguns anos o município não cobrirá mais 

nem as despesas da folha de pagamento. O vereador João Almeida de Mello solicitou um oficio 

à Secretaria de Obras Públicas pedindo esclarecimentos do porquê de ainda não terem 

realizado a terraplanagem, que inclusive já foi aprovada, na propriedade do Sr. Marcelo Antônio 

Fornek. O vereador Luiz Hanauer pediu que se encaminhasse um oficio também para a 

Secretaria de Obras para que se construa uma via para facilitar a passagem de pedestres nas 

encostas na Vila Nova. O mesmo ainda parabenizou os clubes e a comissão organizadora da 

Taça Emancipação e convidou a todos à participarem da festa de Rekerb na localidade de Linha 
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Babilônia. O vereador André Adilson Artus pediu para que se faça uma moção de pesares aos 

familiares do Sr. Astor José Lermen, que foi um dos integrantes da comissão emancipadora de 

São Pedro da Serra, e parabenizou os times que participaram dos jogos da Taça Emancipação. 

Este ainda ressaltou as palavras dos colegas Carlos e Auri a respeito da crise econômica em 

que nos encontramos, dizendo que apesar deste cenário desfavorável visitou diversas empresas 

no município que estão ampliando suas unidades ou tem planos de ampliação em breve, 

segundo ele, apesar de o país estar enfrentando tamanha dificuldade, ainda encontramos 

esperança de prosperidade em São Pedro da Serra. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro 

da Serra, 05 de Abril de 2016.  

Em tempo onde se lê “os valores do ICM e IPVA estão sendo depositados na conta das 

prefeituras em dia, “bem como”  os repasses para a educação e saúde.” Lê-se exceto. 

 

 

 


